
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

槇尾中学校区 施設一体型義務教育学校 

令和4年6月 槇尾中学校区学校開校準備委員会 

学校開校 準備委員会 NEWS No.17 

槇尾中学校区 施設一体型義務教育学校 

令和4年 5月 31日（火）第14回学校開校準備委員会を開催しました。 

今回は、①工事スケジュール、②制服検討、③体操服、学用品等について、 

それぞれの内容確認と意見交換を行いました。 

１．工事スケジュールについて 

【準備工事】 
令和４年５月２３日頃～８月中旬頃 
工事用乗入れ設置、工事事務所整備、 
追加敷地造成、既存プール解体工事 

 
【１期工事】 
 令和４年８月中旬頃～令和５年５月中旬頃 
 新体育館建設工事 
 
【２期工事】 
 令和５年４月中旬頃～７月中旬頃 
 技術棟解体工事、既存体育館解体工事 
 
【３期工事】 
 令和５年６月中旬頃～令和６年７月中旬頃 
 新校舎建設工事 
 
【４期工事】 
 令和６年７月中旬頃～令和７年１月中旬頃 
 既存校舎解体工事 
 
【５期工事】  
令和６年１２月初旬頃～令和７年３月下旬頃 

 クラブハウス新築工事、グラウンド整備工事 

※本年５月から現在の槇尾中学校敷地外で工事が始まっています。 

※学校生活への影響はありませんが、６月下旬から槇尾中学校の 

敷地内での工事が始まります。 

凡例 

（施設整備についての意見） 

・外環状線の横断ついて歩道橋の検討状況はどうか。 

 （市より）警察や大阪府と協議しており､現時点では具体的な時期 

は確定していません。 

・歩道橋の設置が遅れるとしても代替策の検討をしていただきたい。 

・工事期間中の横断についても配慮していただきたい。 

：誘導員 

：仮囲い掲示（電光掲示板） ：工事現場見学窓 

：トラックスケール（過積載防止措置） 

：仮囲い 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

このニュースレターの受取りを希望される方は、右記 QR コードを読み取っていただき、 

氏名、「ニュースレター希望」と記載のうえ、メールを送信してください。 

【お問合せ】 

教育･こども部 教育総務課 〒594-8501 和泉市府中町 2-7-5  (TEL)0725-99-8196 （E-mail）m-junbi-iinkai@city.osaka-izumi.lg.jp 

※ 次回は７月頃の開催予定です。通学（バス関連）などについて説明･意見交換を予定しています 

3．体操服、学用品等について 

体操服や学用品等について、①検討する対象物の確認 

（体操服、通学かばん、サブバッグ、上靴など）、 

②購入開始時期、③指定品の販売店、④デザイン選定な 

どに観点を置き、意見交換しました。 

通学かばん、サブバッグへの関心が高く、形態としては、

リュック型を希望する意見が多かったです。 

2．制服検討について 

現在、制服メーカーへデザイン提案を依頼しているところです。 

提案いただけるメーカーには、６月下旬から７月上旬にサンプル

をお持ちいただき、槇尾中学校区３校の校長と各校の PTA代表に

より選考会を行い、メーカーの選定を行う予定です。 
 

最終的には、各校へサンプルを巡回展示し、アンケートを行い 

決定する予定です。 
 

委員からは、「令和５年４月からの購入ができるように」との 

思いがあらためて寄せられたところです。予定が確定次第、適

宜、情報発信していきます。 
※予定であり、メーカーとの調整により変更が生じ

ることも想定されます。 

制服検討スケジュール（予定） 

 

（主な意見） 

■通学かばん、サブバッグ 

・通学かばんは基本、自由でいいと思う。 

・自由としつつ、形はリュック型という指定としてはどうか。 

・今の生徒の声もあるので、新校の開校を待たず今の槇尾中 

学校から見直していくことも考えたい。 

・通学時の安全や容量などを考えて、丈夫で両手が空くことな

ども考えて決める必要がある。 

 

■体操服、体操帽 

・体操服は指定とするのがいいのではないか。 

・中学校にも長袖体操シャツがあるといい。 

・現在の素材は厚みがある。汗の乾きやすいような素材の見直

しもできれば。 

・現在の中学校の体育帽の素材があまりよくないので見直して

もいいのでは。 

■購入開始時期 

・移行期間があれば、時期は特に問題ないのではないか。 

・在庫への配慮もあるので確認して考える必要がある。 

 

■販売店 

・現在の販売店のことも考えながら、今後の利便性も考えて 

いく必要がある。 

・いろいろな所でほしい時に買えるということができるといい。 

 

■その他 

・水着は特に指定なしでいいと思う。 

・前期課程は上靴、後期課程はスリッパタイプとするのはどうか。 

・通学帽は、制服と合わせて考える必要もあるのでは。 

・通学帽は自由に選べるのがいいのではないか。 


